



Nationalratsabgeordneter Lukas Brandweiner und der jüngste Gesprächspartner im Podcast hinein.gehört.Waldviertel Wirtschaftsforum Obmann Christof Kastner.

Foto: privat

Kastner beim Podcast

Podcast | Christof Kastner ist in der aktuellen Folge des Podcasts hinein.gehört.Waldviertel zu Gast.

BEZIRK ZWETTL | In der aktuellen Episode des Podcasts hinein.gehört.Waldviertel ist Christof Kastner, Geschäftsführender Gesellschafter der Kastner Gruppe und Obmann des Wirtschaftsforums, zu Gast.

Vor der Aufnahme der Episode wurde das regelmäßige Arbeitsgespräch mit Regionalverbandsobmann Lukas Brandweiner durchgeführt. Im Podcast erläutert Kastner auch die aktuellen Aktivitäten des Wirtschafts-

forums für die zukünftige Positionierung der Region. „Als Unternehmer hat man auch eine persönliche Verpflichtung der Region etwas zurückzugeben. Das Waldviertel hat es verdient, weltberühmt zu sein“, meint Kastner im Interview.

Zum Abschluss wurde eine Fragerunde zur Person Christof Kastner durchgeführt. Dabei können die Hörer zum Beispiel erfahren, warum Kastner einmal Helikopterpilot werden wollte.

Verzichten und Starten

BEZIRK ZWETTL | Der Zwettler Katholische Familienverband lädt in der Fastenzeit zur „Action plus minus“. Die Teilnehmenden versuchen, auf etwas zu verzichten (minus) und eine neue Aktivität zu starten (plus). Für die Umsetzung in Kinder-

garten und Schule oder zu Hause können gratis Materialien bestellt werden. In der „Boomerang Challenge“-App können Erfahrungen ausgetauscht werden. Infos und Bestellungen unter: 02742 / 35 42 03 oder per Mail an info-noe@familie.at.

Geeint für

Einstimmig | Regionalverband Waldviertel

WALDVIERTEL | Nicht ganz drei Jahre, nachdem sich der Regionalverband Waldviertel mit einer einzigen Gegenstimme für eine „Europaspange“ ausgesprochen hatte, sicherte der Vorstand einstimmig die Unterstützung für die Umsetzung des Alternativ-Konzeptes „Mobilitätspaket nördliches NÖ“ zu.

Die Zustimmung sei „ein wichtiges Bekenntnis und die Basis für die Arbeit an der Zukunft unserer Heimat“, freut sich Mobilitätslandesrat Ludwig Schleritzko, der über angedachte Maßnahmen und Hintergründe informiert hatte, über die Einstimmigkeit hinter dem neuen Weg: „Land NÖ und Regionalverband waren von Anfang an Partner in diesem Prozess. Uns eint ein klares Ziel: Wir wollen ein Waldviertel, das lebenswert bleibt, und dabei dennoch auch wirtschaftlich Zukunft hat. Das

Mobilitätspaket liefert Grundlagen genau dafür.“

Obwohl die Zustimmung stimmig war, betont Vorstandsmitglied und Landtagsabgeordnete für die Grünen, Silvia Ser, in einer Stellungnahme ist ein Minimalkonsens. Nichtlich muss es weitere Maßnahmen geben, wie eine Begung der Strecke der Franzsefs-Bahn und eine Verläung nach Budweis.“

Präsentation für Juni angekündigt

Die Mitglieder des Vorstandes um Obmann und Nationalabgeordneten Lukas Brandweiner bekannten sich einstimmig dazu, alle Anstrengungen zu unternehmen, um die geplanten Maßnahmen so rasch wie möglich im Interesse der betroffenen Bürger umzusetzen.

Baby-Treffen im Netz

BEZIRK ZWETTL | Da persönliche Treffen gerade nicht möglich sind, gibt es Vernetzungstreffen „Hallo Baby“ der NÖ-Kinderbetreuung ab sofort online via Zoom. Jede Woche begleitet eine andere Expertin mit ihrem Thema das Online-Treffen. Die

nächsten Termine sind 17. und 24. Februar ab 18 Uhr. Eine Anmeldung ist bis spätestens 10 Stunden vor Beginn des Treffens unter: www.ekiz-kinderbetreuung.at/veranstaltungen möglich, Voraussetzung ist ein Laptop mit Kamera und Mikro-

HEUTE NEU!



Action-Feuerwerk „Venom“ und „Peppermint - Angel of Vengeance“ erstmals im Free-TV

tele